



Pièces 8 Pièces

Superficie 430 m²

Référence BEAU35

Prix 8 500 000 €

Beaulieu-sur-Mer Maison à vendre (06310)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Élégante villa méditerranéenne – beaulieu-sur-mer au cœur de beaulieu-sur-mer, cette villa de caractère offre un parfait équilibre entre raffinement, confort moderne et esprit authentique de la riviera. Récemment rénovée, elle dévoile près de 430 m² d'espaces de vie lumineux, entourés de jardins luxuriants et d'une superbe piscine qui invite à la détente. La propriété se compose d'une maison principale au charme indéniable, comprenant six suites raffinées ainsi que de vastes espaces de réception, et d'un appartement en duplex offrant une grande flexibilité pour recevoir famille ou invités ...

Elegant mediterranean villa – beaulieu-sur-merlocated in the heart of beaulieu-sur-mer, this characterful villa offers the perfect blend of refinement, modern comfort, and authentic riviera charm. Recently renovated, it boasts approximately 430 sqm of bright living spaces, surrounded by lush gardens and a beautiful pool that invites relaxation. The property is composed of a main house with undeniable charm, featuring six refined en-suite bedrooms and generous reception areas, as well as a spacious duplex apartment providing excellent flexibility for hosting family or guests. An additional ...

## **SUD AZUR PROPERTIES**

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





